

Zum 15. Mal erholsame Tage auf dem Adlerhof am Samerberg

Einen wunderschönen Rad-Ausflug mit anschließender zünftiger Brotzeit genoss die Familie Reinfurth aus Kleinostheim bei Aschaffenburg anlässlich ihres Jubiläumsaufenthalts auf dem Adlerhof am Samerberg. Die ausgiebige Tour führte die Gäste gemeinsam mit drei Generationen der Gastgeberfamilie über den Spitzstein nach Nußdorf zum Schneiderwirt. Dort erfreuten sich die fleißigen Sportler über eine Stärkung und den Gutschein der Gäste-Information Samerberg als Belohnung für Ihre Urlaubstreue.

Foto: Familie Stuffer – Petra und Heiko Reinfurth mit ihren beiden Söhnen

